
ECOLE PUBLIQUE HENRI DES A CHICHE , CONSEIL D’ECOLE DU 26 juin  2018

Personnes présentes :

Monsieur BIOTEAU DDEN,  Madame CHARRIER , Madame GATARD , Madame TAPHANEL
Madame DELIME,  Madame Sirot, Madame Petit.
 Monsieur MERCERON , Monsieur GIRARD, Mr BAUMULLER,  parents titulaires,  Mr  BLEUZE, Mr BIONNIER,
parents d'élèves suppléants.

Personnes excusées :Mme Paquet IEN, Mr le Maire, Mr Boussard, conseiller municipal  Madame Loiseau, 
enseignante.

I. VIE DE L’ECOLE
Mme Taphanel Vanessa fera les complèments de service sur l'école à la rentrée : le jeudi en CM, le mardi 
en maternelle, le vendredi en GS CP .
Madame Brunault-Prot prendra la classe de  CE1 CE2
Mme Grolleau Anaïs est nommée sur un poste de remplaçant , elle est rattachée à notre école.

-    Classe des CM     :

-Réalisation des fresques à chacune des deux entrées de l'école. Intervention de Madame Stéphanie 
Dupain (peintre en décors et maman d'élève) pour l'aide à la fresque du côté du parking des cars, et ce, 
de façon bénévole. Les parents d'élèves et les enfants des autres classes pourront découvrir "la fresque 
du bas" lors de la venue d'Henri Dès le 8 septembre. L'autre fresque, "celle du haut" (portail rouge) est 
déjà visible.

- 3 sorties sur route effectuées à vélo : la première de 5 km le jeudi 17 mai, la seconde de 10 km le jeudi 
24 mai et la troisième de 20 km le jeudi 31 mai.
- La dernière sortie sur route a permis aux enfants de se rendre sur Boussais où ils ont fait leur 
rencontre USEP avec les CM de Fanny Rambeau.

- Participation au tournoi de rugby le mardi 29 mai entre les CM des écoles de secteur et les 6èmes du 
collège Supervielle.

- Venue d'une ancienne élève, actuellement scolarisée en 6ème, dans la classe, le jeudi 21 juin, pour 
présenter des outils et des informations utiles à l'entrée au collège.

Madame Charrier tient à remercier toutes les personnes qui sont intervenues auprès des élèves et qui 
ont accompagné les enfants au cours des différentes manifestations. Madame Charrier remercie la 
municipalité pour avoir financé les matériaux.

– 8 mai participation des élèves à la cérémonie au monuments aux morts. La lecture avait été 
préparée en classe.

Classe des CE: 

-Raid multi-activités le 7 mai à Parthenay dans le cadre de l'USEP.


Classe de GS-CP     : 


-Rencontre  USEP en mai à St Sauveur à la salle de gymnastique .

            -En mai, avec la classe de Mme Delime ,les élèves ont participé au printemps des maternelles à 
Chiché, une journée USEP regroupant les écoles de Faye l'Abbesse, Glenay, Boussais, Assais les jumeaux,
soit 120 enfants.Il y a eu plusieurs jeux collectifs dans le parc et dans la cour.  

-Lundi 25 juin :P'tit tour USEP ( à vélo et à pied) à Parthenay
 avec les écoles de  Glenay et De Parthenay, soit 95 enfants. Il s’agissait  de se déplacer à pied et à vélo 
en faisant des parcours. Il y avait un atelier « apprendre à porter secours » et un atelier sur la sécurité 
routière. Mr Blais et Mme  Rambault ont accompagné.
Nous remercions  les parents qui ont prêté  un vélo.

 Classe de maternelle : 


 Rencontre   USEP  le 12 juin  à La Chapelle St Laurent( salle de gymnastique le matin, jeux calmes 
et lecture d'albums l après midi ).

  -Remerciements  de la maîtresse adressés à Mr le maire pour avoir permis  à Gyslaine d'utiliser le bus  
de la commune pour aller à La Chapelle St laurent.



Activité piscine     : 

- en mai et juin 2017 pour les CE du 2 mai au 1 juillet

Des projets durant l’année scolaire : 

Notre thème cette année étant le cirque,  toute l'école  est allée à Poitiers le vendredi 27 avril à Poitiers .
Spectacle mettant en scène deux artistes et un chien et ateliers tournants (fil, trapèze, trampoline, 
etc...). avec le cirque « Octave singulier ».
Un intervenant du Cirque Carna de Parthenay  Bertrand Maury vient  à l'école tous les vendredis pour les
4 classes  pour faire des ateliers et organiser un spectacle sur les Arts du cirque en juin. 

- Portes ouvertes le 30 mars.

-Vendredi 29 juin à 18 h 15  (rassemblement des enfants ) aura  ieu la fête de l'école. Un libraire viendra  
raconter des histoires. La SEP offrira  l'apéritif. La soirée se terminera  par un pique-nique.
-Mardi 3 juillet , nous organiserons  une journée de liaison  c'est à dire une configuration « classes de la 
rentrée » de septembre 2018.
-Vendredi 6 juillet , les CM2 organiseront avec Mme Gatard une matinée de jeux dans le parc. Nous  
pique- niquerons ensemble. Dessins animés l'après midi.

Les rythmes scolaires seront les suivants en 2018-2019 : il y aura classe le lundi, mardi, jeudi, vendredi 
de 9 h à 12 h et de 13 h 30 à 16 h 30
Rythmes scolaires : cf décret sorti le 21 juin 2017
APC : le mardi  jusqu'à 17 h 30 et une classe le lundi . Pour les enfants allant à la garderie , qui viendra 
les chercher ?

Samedi 8 septembre 2018 : venue d'Henri Dès à l'école.

II. TRAVAUX  /  ACHATS
    - La réfection du dortoir est programmé pendant les vacances de Toussaint .
Mme Delime aurait besoin de placards pour le rangement , actuellement trop de choses se trouvent par 
terre.

- La sonnette (côté portail rouge ne fonctionne plus.

- Le vidéo-projecteur de la classe des CE  peut-il être déplacé ainsi que le tableau car certains élèves 
n'ont pas une bonne vision ?

- Le ramassage des cartons pose problème à l'employé communal, qu'en sera-t-il l'an prochain ?

- Demande d'un petit meuble avec une étagère pour la BCD.

- Prévoir une signalisation pour indiquer  l'accès à notre école à partir de la  route de Clessé pour 
l'entrée du côté du portail rouge. En effet, les remplaçants qui viennent sur l'école (et toute autre 
personne venant pour la 1ère fois sur l'école) ne savent pas où s'adresser lorsqu'ils voient
la barrière en bois du bas fermée. 

- Des démarches  ont été faites pour obtenir des devis de diverses entreprises pour notre demande de 
mallette informatique : auprès de Gaby Bonnet, conseillère TICE de la circonscription de Bressuire, qui  
nous a renseignées le vendredi 15 juin et auprès de la société RICOH France. Présence de représentants 
de la mairie lors de la réunion avec RICOH France.

Les membres du Conseil d'école vous souhaitent de très bonnes vacances
Rendez vous le 3 septembre 2018 avec un café offert par la SEP , le matin


